

知愛力

山鹿市立菊鹿中学校
学校便り
令和8年 1月号

3学期始業式

1月8日（木）に3学期始業式をパソコン室で行いました。1年生代表の上野さん、2年生綾戸さん、3年生本田さん、生徒会三木さんがそれぞれ3学期の目標等、素晴らしい発表をしてくださいました。4人とも新年にふさわしい目標を具体的に立てていました。私からはコミュニケーション能力の向上と家庭学習の習慣化についてお願いをしました。



居住地交流学習

1月20日（火）に居住地交流学習が行われました。中学進学からかもと稻田支援学校に通学している城尾由希乃さんとの交流会です。由希乃さんは1年生と一緒に授業体験や、交流会活動を行いました。交流会ではお互いの学校紹介やゲームをして過ごしました。少しの間ではありますが、お互いの成長を感じた良い交流会になったと思います。由希乃さん、またいつでも菊鹿中学校に遊びに来てください。



入試面接練習

1月に入り、3年生の入試がいよいよ始まりました。3年生は志望校合格に向けてコツコツとがんばっています。先日は3年生の面接練習を、菊鹿町在住の退職された先生方に指導していただきました。子どもたちも緊張感ある中で、一生懸命面接練習に取り組みました。本番でも練習の成果がでることを願っています。がんばれ3年生！



リーダー研修会

1月7日（水）に1, 2年生の新生徒会執行部によるリーダー研修が行われました。リーダーとしての心得を学んだり、菊鹿中学校を更に良くするためのワークショップ等を行いました。新しいリーダーとして張り切ってくれている子どもたちなので、菊鹿中の現状を分析し、これから菊鹿中に必要なものは何か、そのためには何が必要でどう行動していけば良いのかを考える良い機会となったことと思います。皆さんのリーダーシップに大いに期待しています。がんばってください。



ローテーション道徳

3学期に入り、いつも道徳の授業は担任の先生が行っていますが、物事を広い視野から多目的・多角的に考える道徳の目的から、担任以外の先生方からも学ぼうということでローテーション道徳を行っています。先日は1年生の道徳を教務主任の仲田先生が行いました。いつもの国語とは違う仲田先生の道徳をしっかり楽しんだ1年生でした。

